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Organisé par «Amicale Canine de Montivilliers» 

Les 31 mai et 1
er

 juin 2014 au Havre 

 

Présences à cette formation, 14 personnes et 15 chiens.1 personne et 1 chien en validation simple, en plus. 

       Ce  stage était très plaisant, très bien organisé ; l’accueil très sympathique, l’intendance irréprochable 

avec une équipe motivée, volontaire et à l’écoute. 

Le stage en lui-même a été productif, riche en communication, en écoute et en application. 

Les supports papiers étaient parfaits. 

Le samedi matin démarre par un moment de stress des stagiaires qui ont dû apprendre à lâcher leur chien. 

Je les remercie de la confiance dont ils ont fait preuve, «  le lâcher prise » aidant, des chiens à l’adaptation 

rapide et moins d’une heure après, tout le monde était à l’écoute  et les chiens, calmes à la place de leur 

choix. 

La majeure partie des stagiaires pratiquant l’obéissance, discipline que je méconnais, nous avons donc 

beaucoup échangé sur les méthodes moins utilisées dans leur discipline, en particulier, la méthode naturelle, 

le clicker, les signaux d’apaisement. Nous avons trouvé des points de convergences ainsi que la possibilité 

d’obtenir un chien complet et épanoui en chien visiteur. 

Les chiens ont beaucoup apprécié de jouer en liberté dans une grande cour herbeuse et close, le soleil 

aidant, les maîtres étaient détendus. 

Les pauses repas ont été un peu longues mais riches en échanges. Cela n’a pas nuit à la partie théorique qui 

s’est bien déroulée, les exercices pratiques ont été des grands moments  avec une diversité de races et de 

tailles  qui a provoqué des situations cocasses et drôles qui ont  donc contribuées à la bonne humeur de 

tous. J’ai simplement dû m’activer ++ pour le remplissage des dossiers. 

Les 2 éducateurs présents ont été à la hauteur avec la participation aux tests prise très au sérieux. 

4 personnes professionnelles de la santé assistaient à ce stage ce qui donne toujours une dimension 

particulière aux détails techniques évoqués. 

Un seul petit point dû à la configuration des lieux, la salle était au 1
er

 étage sans ascenseur ce qui ne 

permettait à une personne handicapée en fauteuil d’agir avec son autonomie habituelle ; tout le monde s’est 

mobilisé pour lui rendre service et notamment pour s’occuper de son chien. 

TOUS LES CHIENS ONT ETE VALIDE SANS RESERVE. 

Merci à toute l’équipe de Montivilliers que je n’oublierai pas. 

Merci tout particulièrement à Denis qui m’a impressionné par son talent « d’inventeur », son énergie à 

monter une équipe motivée, sérieuse et très soudée en chien visiteur en seulement 1 année ! 

Anne Marie DAVID. 


